

CLERMONT 'INFO

Les nouvelles de Clermont avec Gaspard



Depuis quelques années, la mairie de Cluses et celle de Clermont sont en lien pour permettre aux enfants du centre de loisirs de Cluses de venir passer quelques jours dans notre beau village. En juillet, des enfants de Cluses sont venus profiter de la beauté de Clermont. Le mini camp était installé dans l'enceinte de l'école où les toiles de tentes étaient posées dans la cour basse enherbée. Tous ont adoré leur séjour au grand air et n'en doutons pas, d'autres enfants viendront l'an prochain profiter de la vue sur le Mont Blanc et de la beauté des lieux.



Pendant l'été, vous avez dû remarquer les travaux sur le petit parking devant la mairie. Le parking s'effondrait car il était posé sur la cave d'une ancienne maison. Il était urgent de remblayer tout ça !!



Le projet de réhabilitation de l'espace de l'ancien garage Sage est en bonne voie. Le paysagiste a été choisi et il travaille sur des plans à proposer au Conseil Municipal. Je vous tiendrai informés au fur et à mesure de l'avancement du projet. Ce sera très joli une fois terminé.



Vous avez reçu dans vos boîtes aux lettres, un arrêté vous demandant de nettoyer la neige devant chez vous. C'est un acte citoyen, merci de faire le nécessaire pour la sécurité de chacun.



Les travaux d'assainissement du haut du chef-lieu sont terminés. Il reste le bas à finaliser. Merci pour votre patience et votre compréhension. La mairie est enfin raccordée au réseau d'assainissement.

Morgan a passé un mois cet été à repeindre les murs de la salle de classe des CM2. Ce fut un gros travail, mais le résultat est très réussi. La classe a été repeinte en blanc et bleu clair... belle ambiance de travail.



C'est bientôt l'hiver !! La neige, le ski, les glissements, ... trop bien !

Mais attention ! Equipez-vous correctement, et chaussez bien vos véhicules, car dans un souci de protection de l'environnement, la commune va réduire le salage des routes, comme le fait déjà le conseil Départemental depuis plusieurs années.



La période d'inscription sur les listes électorales a débuté le 1er septembre. Si ce n'est pas déjà fait, venez en mairie avec un justificatif de votre domicile et une pièce d'identité avant le 31 décembre 2017.

N'attendez pas le dernier jour, vous risquez d'oublier !!



Dans notre petite commune, il est parfois bien difficile de transmettre rapidement une information à toute la population. Les crieurs publics n'existent plus, les flyers dans les boîtes aux lettres sont pratiques mais peu réactifs, et quant au site Internet, il est mis à jour régulièrement, en fonction des actualités, mais il faut se connecter...

Donc pour ne pas louper d'informations importantes, inscrivez-vous sur la newsletter de la commune. Vous recevrez à chaque nouvelle actualité importante, un message dans votre boîte mail (la plupart d'entre nous ont la messagerie sur les téléphones) qui vous permettra de prendre connaissance de l'actualité en cours. Très pratique lors des messages d'alertes de la préfecture ou en cas d'information urgente de la mairie. Et si vous ne désirez plus la recevoir, pas de souci, il suffira de cliquer sur le lien disponible dans le corps de la newsletter. Tous les renseignements en mairie.

Il est vraiment important de déclarer ses ruches, cela permet d'évaluer le cheptel apicole et vérifier l'état de santé des abeilles, qui, comme vous le savez, est indispensable à une bonne pollinisation. C'est simple à faire, rapide et tellement important pour nous tous !!

Je sens encore l'odeur du cochon qui cuit, le jour du Cochon Clermontois... Humm !! Ce fut un régal et une belle réussite. Bravo à toute l'équipe de Clin d'Œil pour cette belle énergie.

Nous accueillons depuis début septembre un nouveau commerçant sur la commune, c'est Titi Pizza. Et elles sont bonnes, ses pizzas !!

TITI PIZZA
pâte à pizza maison & produits frais

La cérémonie du 11 novembre se déroulera **samedi 04 novembre à 16h00** avec les enfants de l'école. Venez nombreux...

11 novembre 2016

Quelle équipe !! Quelle belle troupe !! Ils étaient beaux nos comédiens de Renaissance ! Et quel talent !! Leur dernière pièce jouée le samedi 2 septembre fut un véritable succès, malgré une météo capricieuse. Mais tout s'est finalement très bien passé... Vivement l'an prochain...

Quelques comédiens